FONTAINE

(Aube, canton et arrond. de Bar-sur-Aube, 314 hab.)

L'église paroissiale Saint-Paul-et-Saint-Vincent est sans doute l'une des plus modestes du diocèse. Son plan est un simple rectangle de 18 mètres sur 30, surmonté d'un clocher carré. Les murs ont très peu d'épaisseur, et supportent un plafond, peint au XIX^e s., comme l'ensemble de l'édifice. Cette église prouve donc que, dans cette région assez fertile, il a pu exister des constructions aussi pauvres, même à une époque relativement ancienne. Son intérêt principal est d'être la gardienne d'un très vaste cimetière, qui s'étend au nord-est de l'édifice.

La Sauvegarde de l'Art Français a décidé d'accorder 20 000 F de subvention pour aider à la mise hors d'eau de l'église et de son clocher.



